

24Jam

Jelang Penandatanganan Perjanjian Kerjasama, Lapas Tembilahan Gandeng Dinas Pemadam Inhil Gelar Simulasi Penggunaan APAR

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID)

Mar 26, 2024 - 19:33



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menggandeng Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kabupaten Indragiri Hilir menggelar Sosialisasi dan Simulasi Penggunaan Alat Pemadam Api Ringan (APAR), Selasa (26/03/2024). Bertempat di Halaman Lapas Tembilahan, tampak hadir Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bersama para Pejabat Eselon Empat dan Eselon Lima serta para Pelaksana dan Tim Medis Klinik Pratama Lapas Tembilahan.

Kalapas Tembilahan menjelaskan bahwasannya kegiatan ini selain sebagai upaya deteksi dini bencana kebakaran, juga sebagai 'starting point' sebelum penandatanganan perjanjian kerjasama (PKS) antara Lapas Tembilahan dengan Dinas Damkar Inhill.

"Selain dilatarbelakangi sebagai upaya deteksi dini kita terhadap bencana kebakaran, kegiatan ini juga merupakan 'starting point' yang sangat baik sebelum penandatanganan perjanjian kerjasama antara Lapas Tembilahan dengan Dinas Damkar Inhil," jelasnya.

Kalapas Tembilahan menambahkan bahwasannya kegiatan ini dianggap penting karena tidak hanya sebagai upaya deteksi dini bencana kebakaran di areal kantor, namun juga menambah wawasan para Petugas untukantisipasi bencana kebakaran dirumah masing-masing.

"Kegiatan ini menjadi sangat penting karena tidak hanya sebagai bentuk upaya deteksi dini bencana kebakaran di areal kantor, namun juga dapat menambah wawasan para Petugas agar dapat mencegah bencana kebakaran di rumah masing-masing," pungkasnya.

Tampak para Petugas Damkar Inhil memberikan sedikit penjelasan dan sosialisasi terkait APAR sebelum melakukan simulasi. Kegiatan berjalan dengan lancar, aman dan tertib. Dalam waktu dekat kedepannya diagendakan penandatanganan perjanjian kerjasama antara Lapas Tembilahan dan Dinas Damkar Inhil.